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Comunicado 769 
 
 

Legisladores capitalinos reconocen avances y señalan pendientes en Milpa Alta 
 

● La alcaldía construye Refugio de Mujeres y atiende violencia de género, informa 
Judith Vanegas Tapia 

 
19.05.23. Diputadas y diputados del Congreso capitalino propusieron a la alcaldesa en 
Milpa Alta, Judith Vanegas Tapia, reforzar acciones de su gestión en materia de 
transparencia, prevención de la violencia de género, apoyo a productores y cuidado del 
suelo de conservación, entre otros rubros, durante su comparecencia ante Comisiones 
Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local. 
 
En su oportunidad, el diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria 
Alianza Verde Juntos por la Ciudad) felicitó a la alcaldesa por la eficiencia en el trabajo 
del área de atención ciudadana, que hasta el momento cuenta con un promedio de 
respuesta de más del 98 por ciento. 
 
La diputada Maxta Iraís González Carrillo (PRI) hizo referencia a la necesidad de contar 
con información sobre los montos recaudados por concepto de autogenerados durante 
el periodo de octubre de 2021 a abril de 2023, las construcciones en suelo de 
conservación, las adjudicaciones directas realizadas, los puntos seguros para mujeres y 
la promoción de la paridad de género en las áreas administrativas. 
 
En su intervención, la legisladora Claudia Montes de Oca del Olmo (PAN) aseguró que 
para su fracción parlamentaria es muy importante prevenir y enfrentar la violencia de 
género. Agregó que le preocupan las cifras de feminicidios y la violencia contra la mujer 
en Milpa Alta, así como la falta de datos en su informe sobre acciones y programas de 
prevención en la materia. 
 
Por su parte, el congresista Gerardo Villanueva Albarrán (MORENA) preguntó si el apoyo 
que se le da a los productores de nopal es adicional al que da el gobierno federal o hay 
un programa complementario; cuántos brigadistas existen para cuidar el suelo de 
conservación y cuál es la coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. 
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Milpa Alta atiende violencia hacia las mujeres, afirma alcaldesa 
 
Al dar respuesta a los cuestionamientos de las y los congresistas, la alcaldesa Vanegas 
Tapia dijo que se está trabajando en un refugio de mujeres y lamentó la violencia hacia 
las mujeres, pero dijo que no es como en otros estados donde “las levantan”, en esta 
demarcación es en los propios hogares donde sus parejas las están violentando. 
 
Reconoció que sí ha habido mujeres desaparecidas en la demarcación, pero están 
trabajando para dar resultados y ejemplificó con un caso que se presentó en San Lorenzo 
Tlacoyucan en que la población y autoridades se involucraron y “pudimos rescatar a esta 
joven madre con vida, entonces, estamos viendo resultados”.  
 
Al referirse a los apoyos que se están dando a los productores, reiteró que está 
beneficiando a más de cinco mil personas y los recursos que se les dan, pasaron de 11 
mil 500 a 13 mil pesos, porque la “vida se encareció”. Además, añadió que se impulsa la 
siembra de los cuatro tipos de maíz nativo y los cinco tipos de magueyes que se tienen 
en Milpa Alta.  
 
Durante su mensaje final, la alcaldesa Judith Vanegas Tapia destacó el apoyo del 
gobierno federal y local para la entrega de apoyos sociales de forma directa a quienes 
más los necesitan; las acciones emprendidas para que las mujeres actualmente puedan 
denunciar actos de violencia y las labores para el resguardo de los bosques. 
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